

Anwesende:

Vorname	Name	Anwesend		
		Ja	Nein	Ent.
Vorsitz				
Hannah	Rosenbaum	X		
Leander	Schreyer	X		
Finanzen				
Helge	Häußler	X		
HoPo				
Sebastian	Lau	X		
Maria	Scholhölter	X		
Bilal	Tasdemir	X		
Soziales				
Nina	Zazzi	X		
Rachid	Ramadan	X		
Falko	Schumpich	X		
Kultur				
Mirko	Schneevoigt	X		
Katharina	Harst	X		
Greta	Ostendorf	X		
Hendrik	Thalmann	X		
Niklas	Nienhaus	X		
Campus				
Mohammed	Bahakim	X		
Didier	Itembe II	X		

Tagesordnung:

TOP	1 Begrüßung und TOPs	2
TOP	2 Gäste	2
TOP	3 Protokoll.....	2
TOP	4 Berichte	2
TOP	5 Anschaffungen	3
TOP	6 Nutzungsrichtlinie Haus Dörstelmann.....	3
TOP	7 Lagerschlüssel	3
TOP	8 Party	3
TOP	9 NÖ	3
TOP	10 Sonstiges.....	4

Geschäftsführung				
Lisa	Mauve		X	X
Autonome Referate				
	AFR		X	
	ASR		X	
	ABeR		X	
	AAR		X	
FsRK				
Victoria	Hilpert		X	
Mark	Brockmann		X	

TOP 1 Begrüßung und TOPs

Hendrik begrüßt zur Sitzung. Es gibt keine Einwände gegen die TO.

TOP 2 Gäste

Keine Gäste

TOP 3 Protokoll

Das Protokoll vom 01.08.16 wird in der, von Maria gegenderten Version **einstimmig Angenommen**.

TOP 4 Berichte

Vorsitz:

Maria, Sebastian und Hannah haben das PVT und die Konferenz zur Evaluierung der Akkreditierung besucht. Genauere Informationen können dem StuPa-Bericht entnommen werden.

Der Vertrag über die Rechtsberatung ist beendet worden. Es besteht nun jedoch die Möglichkeit einen geringfügig geänderten Vertrag zu den bisherigen Konditionen mit der Fa. Dr. Dettke abschließen zu können. Es wird vorgeschlagen, den neu vorliegenden Vertrag am Mittwoch zum TOP NÖ im Stupa abstimmen zu lassen.

Kultur:

Das Kulturteam berichtet, dass alle Morgen (09.08.) zur Lesung kommen sollen. Ab 17 Uhr ist Aufbau und 19 Uhr beginnt die Veranstaltung. Alle Anwesenden AStA-Referent*innen können gerne Helfen.

Am 23.08. gibt es eine Budentour durch die Innenstadt. Dazu ist eine Probe mit den AStA-Referent*innen notwendig. Diese findet am 16.08. gegen 18 Uhr statt. Daran sollen alle teilnehmen!

Für den 13.09 ist Bubbleball geplant.

Für den 27.09. ist eine Kräuterexkursion geplant.

Halloweenparty soll, da sonst keine Einnahmen beim AStA bleiben würden, ohne die Wohnheimkneipen stattfinden. Der Ausschank soll zum Teil über bezahltes Personal stattfinden. Zudem sollen (s. TOP Party) alle Referent*innen helfen.

TOP 5 Anschaffungen

Maria möchte für die O-Phase 5.000 Jutebeutel für Informationsmaterial kaufen und hat hierfür Angebote eingeholt. Mirko bittet darauf zu achten, dass die Beutel frei von Kinderarbeit produziert wurden. Maria wird hierzu weitere Informationen einholen. Das Ganze wird am Mittwoch dem Stupa vorgelegt. Das beste Angebot liegt bei 5000€/Brutto.

Helge will Inventaretiketten kaufen. Dazu wird beschlossen: Der AStA beschafft Inventarisierungsetiketten bis zu 300€ (15/0/1)

AStA-Shirts: Der Fehler lag bei der Druckerei, diese würde daher 1 € Rabatt pro Druck geben. Damit liegt der Preis nun 84€ über dem bisherigen Beschluss. Daher wird beschlossen für die Shirts und Pullies inkl. Druck bis zu 500 € auszugeben. (16/0/0)

Mirko will einen Akkuschauber und Bit-set für bis zu 100 € anschaffen. Hierzu wird kein Beschluss benötigt, niemand spricht sich dagegen aus. Leander möchte, dass dieser auch ausleihbar sein soll.

Hannah wird neue Lan-Kabel kaufen.

TOP 6 Nutzungsrichtlinie Haus Dörstelmann

Mirko hat die Nutzungsrichtlinie für das Haus Dörstelmann an alle geschickt. Bis Mittwoch Abend sollen gewünschte Änderungen an Mirko weitergeleitet werden. Anmerkung: Die Richtlinie soll mit Genderstar überarbeitet werden.

TOP 7 Lagerschlüssel

Es gibt noch 3 Schlüssel für das AStA-Lager, welche wir noch verteilen können. Mirkos Wunsch, dass das Campusteam einen bekommt wird allgemein ignoriert. Daher wird beschlossen, dass Niklas, Mirko und Kathi einen Schlüssel für den Lagerraum bekommen. Die notwendigen Vordruck erhält man beim Hausmeister der EF 50.

TOP 8 Party

Die Semesterparty am 31.10. soll vom Aufbau bis zum Ende einschl. Abbau Pflichtveranstaltung werden. Wer nicht erscheint bekommt Ärger von Maria. Dies wird so beschlossen (14/0/2).

TOP 9 NÖ

Es gibt nichts.

TOP 10 Sonstiges

Rachid möchte, dass nicht in den Stupaberichten von anderen Referaten rumgeschrieben werden soll, es sei denn, es geht um Rechtschreibung etc.